

国際青少年報告書 ～11月～

江上 花香

こんにちは！大川ロータリークラブ様ご支援のもと、イタリアに留学している江上花香です。残り7か月よろしくお願ひします。

11月1日（土）

今日は、メッサというキリスト教徒であるホストマザーの礼拝についていました。静かにお祈りをささげる的なものを想像していましたが、大勢の人と一緒に聖書を朗読したり、歌を歌いながら体を動かすなどがあり思っていたのとは違い、とても興味深かったです。そのあとは、Villa Borgheseというローマにあるとても大きな公園をホストファミリーと散歩しました。



11月3日（月）

今日は、学校がoccupazioneというストライキのようなもので、一部の団体が学校を占領して学校が休みでした。日本では、ありえませんがイタリアではよくあることらしく、このoccupazioneも4日ほどありました。なので、時間がたくさんあったので、この日の夜ご飯はお好み焼きを作りました。最初水を入れすぎたり、うまく焼けなくてボロボロになったりしましたが、何とか形になったので良かったです。しかし、うまく焼けていなくて生焼けの部分がありあまりおいしくなかったので、またリベンジしようと思います。



11月9日（日）

今日はnerolaという少しローマから離れたところにある街のお祭りに行きました。町全体がかわいらしくて、お祭りもたくさんの人で盛り上がっていてとても楽しかったです。とても大きいお城が売っていて、ホストファザーがちょっと買ってくるねーと冗談を言っていました。イタリア人は、常に冗談を言っているのでたまに理解できません。



11月14日（金）

今日は友達の誕生日会に行きました。イタリアでは、18歳の誕生日は一大イベントらしくて、一度しかあったことないのに招待してくれてうれしかったです。たくさんの同世代の人がいてたくさん友達ができてうれしかったです。たくさん食べて、ダンスしたりカラオケ大会がはじまりとてもとても楽しかったです。



11月15日（土）

今日は、ロータリーのミーティングがありました。ミーティングといっても、話を聞いたりローマの問題点や改善策を考える的なもので、少し難しかったです。自分の国と比べてローマの問題点を挙げるとときに、バスが遅れすぎているや道路が汚すぎるなどみんなたくさん言っていて面白かったです。夜ご飯は、今のホストファミリーとセカンドホストファミリーとサードホストファミリーと食べに行きました。セカンドホストファミリーには、初めて会ったので優しくな方でとても安心しました。



11月21日（金）

今日は、哲学の授業でのプレゼンテーションで日本の学校の校則について紹介しました。日本の学校はとても厳しくて、マイクや染髪、アクセサリーが禁止だというとみんなそんなにダメなの？！ほかに何がダメなの？！と、とても興味を持ってくれました。なんでダメなの？！とたくさんの人へ聞かれたのですが、私が聞きたいです。

11月23日（日）

今日は、お母さんの友達のmagdaと一緒に友達の誕生日会に連れて行ってもらいました。Rocca Prioraというところで山だったのでとても寒かったです。たくさん的人がいて、雰囲気がとても楽しくてみんな歌ったりして楽しかったです。日本が大好きな男性がいて、好きな日本食を聞くと、だいたい寿司かラーメンと言われるので聞いてみると、おにぎりと言っていてめずらしいなと思いました。



11月28日（金）

今日は、イタリアで本当に一番仲良くて大好きなbettyの誕生日でした。仲のいいインバウンドの人とbettyのクラスの仲がいい子と晩ご飯を食べに行きました。誕生日の歌を自分の国の言語で歌ったり、いろいろな話をしながら食べてとても楽しかったです。Bettyもとてもいい誕生日になったと言っていてうれしかったです。



11月30日（日）

今日は、ホストファザーと犬の散歩に行きました。とても大きい公園に行って、たくさん歩いた後マーケットがあったのでみかんを買って食べながら帰りました。最近は、イタリア語しか話せないホストファザーとも会話が結構できるようになってきて、とてもうれしいです。午後からは、というとても大きな教会に行きました。とても大きくてきれいでびっくりしました。

もうイタリアに来て三か月経ち、毎日楽しくてとてもあっという間なので残りの日々も1日1日大切に生きようと思います。

